

Le 5 octobre 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

LANCEMENT DES TRAVAUX DE LA RD207

Recalibrage de l'axe Villeréal-Dordogne

Le recalibrage de la route départementale 207 était un projet attendu de longue date. Pierre-Henri Arnstam, maire de Villeréal et conseiller départemental remplaçant, n'a eu de cesse d'en soutenir la nécessité, tant cet axe est structurant pour le Haut Agenais Périgord.

Christine Gonzato-Roques et Marcel Calmette, conseillers départementaux du canton, en avaient fait une priorité de leur mandat.

Parole tenue !

En présence de Jean-Paul Pape, maire de Mazières-Naresse, et Jean-Marc Chemin, maire de Rives, qui ont apporté leur soutien attentif en assurant le lien avec les riverains, les travaux de recalibrage viennent de débiter.

La route départementale 207 supporte près de 3 000 véhicules/jour (notamment l'été), avec 5 % de poids lourds. Cette route permet notamment aux visiteurs étrangers atterrissant à l'aéroport de Bergerac d'accéder au nord du Lot-et-Garonne, très touristique.

Le projet consiste à calibrer la D207 sur environ 3 km (hors traverse de Naresse) en portant sa largeur à 6 mètres, avec 2 mètres d'accotement de part et d'autre. Le coût du projet est estimé à **1,8 million d'euros TTC**.

Les travaux se déroulent en deux phases :

- une tranche à 1,2 M€, d'octobre 2019 à janvier 2020, pour les terrassements et le renforcement de la structure ;
- une tranche à 600 000 € en 2020, pour la couche de roulement avant la saison estivale.

Le chantier sera réalisé sous route barrée, sauf desserte locale. Une déviation sera mise en place pour les usagers de la route par les D250, D250E et D19 (département de la Dordogne) pour les véhicules légers ; par les D2, N21 et D25 (département de la Dordogne) pour les poids lourds.

Ces travaux, entièrement financés par le Conseil départemental, ont été confiés à l'entreprise EUROVIA, sous le pilotage de la Direction départementale des Infrastructures et de la Mobilité.

Les travaux viennent de débiter. Le Conseil départemental remercie les usagers pour leur patience et leur compréhension durant cette période.

Contact presse :

Matthieu Stievet, Directeur de la Communication

Tél. : 05 53 69 45 11 / matthieu.stievet@lotetgaronne.fr